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BRIDGE CLUB DE BALLANCOURT-LARDY      

BP 01 Ballancourt – 23, rue du Martroy 
 -Association régie par la loi de 1901 

 

COMPTE RENDU 

De l’Assemblée Générale Ordinaire  du 20 SEPTEMBRE 2021 

 

Le vingt septembre deux milles vingt et un, les membres de l’association déclarée « Bridge Club de 

Ballancourt-Lardy » se sont réunis au local du club  sur convocation du conseil d’administration qui leur a 

été adressée par mail, à l’effet de délibérer sur l’ordre suivant : 

  

1- Lecture et vote du rapport moral 

2- Lecture et vote du rapport financier 

3- Vote du budget 2021/2022. fixation de la cotisation annuelle et du droit de table 

4- Questions diverses. 

 

La séance est ouverte à 18h00 sous la présidence de Patrick Dronne qui constate d’après la feuille de 

présence qu’il y a 27 membres présents et 7 pouvoirs, soit 34 voix sur 47 inscrits (licenciés et adhérents). Le 

quorum étant  atteint, la séance peut débuter par la lecture du rapport moral. 

 

Rapport moral :  

La saison 2020/2021 a été particulièrement atypique à savoir ; 

Le développement de la pandémie COVID 19 a entrainé la fermeture de la salle de bridge à la mi-octobre 

2020, d’abord pour 4 semaines. Cette fermeture s’est prolongée in fine jusqu’à fin Mai 2021. Le temps que 

de nouveaux vaccins soient homologués et que les populations à risques soient vaccinées. La saison dernière 

la salle de bridge a donc été fermée 7 mois ½ sur 12. 

 

Dans ce contexte si particulier, nous n’avons pas ménagé nos efforts pour trouver des outils nous permettant 

de jouer au bridge sans salle. 

Au tout début, Michel GESMIER vous a proposé des tournois sur Funbridge, il aura l’occasion de faire le 

point sur ce sujet dans sa présentation. 

Dès Novembre 2020, le comité de l’Hurepoix nous informait que la FFB collaborait à la mise au point d’une 

version française d’un programme informatique développé par une société .anglaise. 

Si BBO proposait déjà des tournois sur internet depuis plusieurs années, REAL bridge avait l’avantage de se 

positionner en partenariat avec la FFB et il proposait des tournois avec image et son. C’était le tournoi de 

bridge en salle virtuelle. Le bridge en distanciel . 

 

La gestion de ces nouveaux tournois en distanciel nécessitait une petite formation « REAL Bridge » réservée 

aux arbitres et aux présidents de club. 

La première semaine de Janviers 2021 notre club inscrivait à cette formation animateurs REAL Bridge : 

Nos arbitres Michel DUREAU, Bernard GAIE, Jean Louis GENEST et moi-même. 

La deuxième semaine de Janvier 2021, à l’initiative de Daniel MALTESTE président du club de Brétigny 

sur orge, un partenariat était constitué entre les clubs suivants : 

BALLANCOURT -LARDY ; BRETIGNY, BREUILLET, SAINTE GENEVIEVE DES BOIS, 

BALLANVILLIERS. 

L’objectif était de se coordonner et d’échanger nos idées, nos expériences pour réussir le lancement de ces 

nouveaux tournois et proposer le meilleur service possible à nos adhérents. 

Nous pouvions proposer des tournois Real bridge tous les jours et sur une cible adhérents suffisante pour 

espérer 5 /6 tables minimum par tournoi. 

Ballancourt -Lardy a proposé un tournoi REAL Bridge tous les Mardis et Vendredis après-midi, dans un 

premier temps, puis en plus un tournoi les Mercredis soir dans un second temps. 

Puis nous avons développé des tournois spécifiques en alternance avec les autres clubs : 

 · Un tournoi spécifique 4éme et 3éme séries mineures avec Brétigny et Sainte Geneviève des bois 

 · Des tournois simultanés de Hurepoix avec Brétigny. 

 · Courant Mai / Juin des tournois des élèves avec Brétigny et le club de Pornic. 
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Les cours en présentiel étant impossible, Bernard GAIE a continué son enseignement avec les élèves de 

première année en visioconférence grâce au programme ZOOM. Je laisserai l’équipe enseignante le soin de 

faire le point sur ce sujet. 

Le Club de réflexion a, lui aussi, travaillé en visioconférence plusieurs sujets en utilisant le programme 

JITSI MEET. 

Toutes ces initiatives, tous ces outils informatiques de nouvelles technologies nous ont permis, pour ceux 

qui le souhaitaient, d’apprendre et de jouer au Bridge durant le confinement. 

Malgré cela beaucoup de bridgeurs n’ont pas pu s’adonner à leur passetemps favori. Beaucoup se sont 

éloignés du Bridge : 

  

 · Le comité de l’HUREPOIX a perdu la saison dernière 1/3 de ses licenciés 

 · Nous en avons perdu à BALLANCOURT-Lardy 12% ; 

 

Le comité de L’HUREPOIX a supprimé 2 postes, il ne reste qu’AKIMA en tant que salariée du comité. 

Elle est en arrêt de travail, le comité ne pourra pas délivrer cette année le passeport en temps et en heure. 

Le monde de l’après COVID ne ressemblera plus au monde d’avant, beaucoup de chose changent. Il nous 

faut donc nous mobiliser et nous adapter à ses changements. Confirmez votre adhésion au club au plus vite 

cela nous aidera à prendre les bonnes décisions pour cette nouvelle saison. 

Notre intention est de continuer à travailler en étroite collaboration avec les acteurs de notre environnement 

afin de continuer à apporter aux élèves et aux joueurs de notre club le meilleur service possible. 

Pour ce faire, La FFB a mis au point un plan de relance tourné vers le club sur les thèmes 

 · RECONQUERIR 

 · RECRUTER 

 · REBONDIR 

Votre club est intimement lié à cette relance et vous fera bénéficier de tous ces outils. 

Certains d’entre vous ont déjà participé au Festival des simultanés qui va se poursuivre jusqu’au 16 Octobre 

prochain. Durant cette période les PE sont doublés. Profitez-en ! 

 

Je passe la parole à Claude De COCKERE pour un bilan sur l’enseignement : 

Pour la saison 2021/2022, contrairement à la saison précédente, les cours auront lieu en présentiel. 

Le planning des enseignements :  

1
ère

 année : les cours seront dispensés par Daniel Coiffard le mardi à partir de 9h30. 4 élèves ont déjà 

confirmé leur présence sur les 8 contacts obtenus au forum des associations, et 2 qui reviennent en première 

année. 

2
ème

 année : les cours seront dispensés par Bernard Gaie le mardi à partir de 18h30. Il retrouve 3 élèves de 

l’année passée qui continuent et 3 élèves de l’année précédente qui reviennent. 

3ème année et + qui correspond à un entrainement aux compétitions, les cours seront dispensés par Joselyne 

Buizard le lundi à 18h15 (après le tournoi). Il sera peut-être nécessaire de déplacer ce cours car il coïncide 

avec les tournois sur Réal Bridge destinés aux 3
ème

 et 4
ème

 série mineures. 

 

Sur le site du comité, j’apprends à jouer au bridge en ligne, en 20 mn, réparties sur 7 vidéos, découvrez les 

principes de base du bridge avec 5 cours d’initiation en ligne offerts. 

 

Bilan des compétitions : 

 

Pour des raisons sanitaires, les compétitions ont été très perturbées au cours de la saison 2020/2021. 

La principale compétition, les interclubs, ont été annulés cette saison. 

La coupe de France : 3 séances ont été organisées, 1 équipe à été engagée (Gaetan, Jean-Louis, Bernard et 

moi-même), nous étions exemptés pour la 1
ère

 séance, nous avons gagné lors des 2 séances suivantes, la 1
ère

 

par forfait de nos adversaires, la 2
ème

 en battant une équipe de Brétigny.  

Ensuite, les autres rencontres ont été annulées. 
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La 1ere coupe des clubs (saison 2019/2020) : la finale programmée le samedi 13 juin 2020 a été annulée et 

reportée aux 14 et 15 octobre prochain. La finale sera organisée en simultané au niveau national, Cette finale 

comprend 2 séances de 18 donnes : sur Réal Bridge. 

 Séance 1 le jeudi 14 octobre (démarrage entre 20h et 20h30) 

 Séance 2 le vendredi 15 octobre (démarrage entre 20h et 30h30) 

Pour pouvoir participer on retient, par série, le quart des paires ayant joué au moins 5 séances de 

qualification, soit pour notre club, une seule paire par série. 

 

La 2
ème

 coupe des clubs est une compétition fédérale par paire, organisée par les clubs en présentiel, avec un 

classement par série. Elle sera organisée entre le 1
er

 novembre et le 15 mai en présentiel sur 14 tournois. Les 

7 meilleurs résultats seront pris en compte. Les 14 dates du tournoi pourront être rentrées sur l’espace métier 

du site fédéral à partir du 1
er

 septembre. Toute paire est inscrite de fait à la phase qualificative. La finale de 

la coupe des clubs se jouera en simultané au niveau nationale, par série et en club sur plusieurs sites le 

dimanche 12 juin 2022 en 2 séance de 24 donnes. 

 

La dernière compétition du comité : Le simultané du Hurepoix sur Réal Bridge à été organisé sur 3 séances : 

330 paires ont participées. La dernière séance du 18 juin a été remportée par Françoise et Jean-Louis 

Geneste. Au cumul des 3 meilleurs résultats, Françoise termine 7
ème

 et Jean-Louis Geneste 30ème, Jean-

Louis Revel 48
ème

, je termine 55
ème

 et Sophie Marry 66
ème

. 

Le 2
ème

 festival des simultanés se déroule du lundi 13 septembre au samedi 16 octobre. Chaque après-midi 

du lundi au samedi, et certains soirs, a lieu un et un seul grand tournoi simultané dont toutes les donnes sont 

commentées. 

 

Le comité organise, le 28 septembre à 13h45, la coupe de cristal qui se joue à 3 selon la formule du tournoi 

par paire. Ce tournoi se joue en présentiel à Marcoussis. Enfin, la coupe d’étain, les 27 et 29 septembre à 

20h45, à Marcoussis et toujours à 3 selon la formule du tournoi par paire. 

Concernant la saison 2021/2022, l’agenda des compétitions est disponible sur le site du comité. 

En raison de différents problèmes, le passeport n’est pas encore disponible. 

 

A terme, vous devrez payer vos droits d’engagement (concernant les compétitions à Marcoussis) par internet 

sur le site de la FFB dès que le logiciel sera opérationnel. 

Depuis le 8 septembre et jusqu’au 31 octobre, aucun tournoi par paire via une plateforme internet, quel 

qu’en soi l’organisateur, ne donnera lieu à une attribution de point, du lundi au vendredi, s’il est joué ou s’il 

commence entre 13h et 18h. 

 

Bilan Tournois Funbridge et club de réflexion par Michel Gesmier : 

 

Sur la partie Funbridge, plusieurs tournois au départ, seul le tournoi chalenge est maintenu aujourd'hui (une 

vingtaine de participants). Amélioration envisagée : retenir les 10 meilleurs résultats du trimestre pour 

permettre de manquer 1 ou 2 tournois sans être pénalisé. 

 

Concernant le club de réflexion, pas de présentiel cette année, essais avec MEET car pas de limite de durée 

contrairement à ZOOM. Il faut trouver des animateurs et des sujets pour reprendre en présentiel cette année 

si suffisamment de personnes sont intéressées. 

 

Intervention de Jean Louis Geneste : 

 

Après un rappel de l'historique de l'amitié entre les 2 clubs Lardy et  Ballancourt qui ont fusionné, il rappelle 

qu'il est le créateur du site bc.ballar.free.fr et qu'il continue à l'alimenter. Il regrette qu'un nouveau site a été 

créé sans qu'il en soit informé. Bernard Gaie précise qu'il a créé ce site à la demande de Patrick car ça 

correspond à une recommandation de la fédération. c'est une ébauche de site, juste un test pour voir le 

fonctionnement. L'avantage de ce site c'est qu'on ne gère pas son fonctionnement on ne fait que l'alimenter. 

Il y a eu 2 erreurs majeures : le manque de communication et le nom du site "club de Ballancourt". 

Jean Louis déclare qu'il démissionne de ses fonctions d'arbitre du club. 
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Patrick rappelle qu'il s'est déjà excusé par téléphone en proposant une réunion de coordination. 

 

Vote du rapport moral : Contre : 2 ; abstention : 0 ; adopté par 32 voix sur 34. 

 

Lecture du rapport financier :  

Le présent rapport qui vous est soumis a été approuvé par le conseil d’administration de votre association. Il 

couvre la période du 1er Juillet 2020 au 30 juin 2021. 

Le compte des résultats s’établit en recettes à 8347.59 € et en dépenses à 7856.39 € dégageant un bénéfice 

de 491.20€, malgré la diminution constante du nombre d'adhérents depuis 2 ans. 

La licence est fixée à 64€ qui se décompose comme suit : 27€ pour la FFB, 27€ pour le Comité du Hurepoix, 

10€ pour le club, soit une baisse de 6€.  Pour les non licenciés au club la cotisation est fixée à 10€. 

Les droits de table évoluent : Simultané   club : 3.00 € Extérieur : 4.00 € 

     Régularité  club : 2.50 € Extérieur : 3.50 € 

     Real Bridge  2,50 € pour tous. 

 

Deux feuilles détaillées ont été distribuées lors de l’assemblée. 

 

Vote du rapport financier : contre : 0 ; abstention : 0 ; adopté par 34 voix sur 34. 

 

Projet de budget 2021/2022 :  

Le projet de budget qui vous est soumis a été arrêté en recettes et dépenses  à 5.500 €. 

Une feuille détaillée a été distribuée lors de l’assemblée. 

Vote du projet de budget : contre : 0 ; abstention : 0 ; adopté par 34 voix sur 34. 

 

Questions diverses 

 

 

En l’absence de questions, l’assemblée générale ordinaire se termine à 18h45 

 

 

Le Président,      La Secrétaire, 

Patrick DRONNE.     Catherine GAUTIER 


